

GESTIONADO POR EL CONSEJERO REGIONAL, ALAMIRO GARRIDO

En Yervas Buenas se desarrolla operativo social en salud, emprendimiento y asesoría legal

YERBAS BUENAS. Luego de una gestión encabezada por el consejero regional, Alamiro Garrido, en conjunto con la Universidad del Desarrollo y el municipio local, se inició el programa Sonríe UDD en la comuna de Yervas Buenas. Esta iniciativa, que ya se realizó con éxito el año pasado en Linares, se replica en la histórica comuna, con un despliegue humano y profesional de más de 110 voluntarios y voluntarias, que han viajado desde Concepción, entregando atenciones 100% gratuitas en tres áreas clave para el desarrollo social, como son salud, emprendimiento y asesoría legal

Entre los profesionales voluntarios destacan odontólogos, psicólogos, nutricionistas, médicos generales y kinesiólogos, quienes entregaron atención de calidad, cercana y humana a más de 150 vecinos en la primera jornada. El operativo es completamente gratuito y abierto a toda la comunidad, y estará activo hasta el miércoles 24 de julio en el Centro Criollo de Yervas Buenas, en horario continuado de 10:00 a 18:00 horas. "Quiero agradecer al alcalde Jonathan Norambuena, por su total disposición para implementar el operativo, con toda la estructura municipal, junto al valioso apoyo de con-

cejales y funcionarios. Extiendo además mi gratitud a la Universidad del Desarrollo, al equipo de voluntariado liderado por Isidora Oyarzún e Isidora



Familias de sectores urbanos y rurales de la comuna de Yervas Buenas, son beneficiados con operativo gratuito de: salud, emprendimiento y asesoría legal.

Sandoval, a María Francisca Fernández, coordinadora de Impacto Social UDD, y a los equipos municipales encabezados por Nadia Gálvez (Dideco) y Ximena Vera Arellano (DAEM), por su trabajo articulado, profesional y humano", señaló Garrido. El operativo también se ha trasladado a los sectores rurales de: 5 Caminos, Villa Esperanza de Santa Ana, Semillero, Maitencillo Afuera y Santa María de Arquén. Finalmente, el consejero Garrido dijo que todas las atenciones son completamente gratuitas, y realizadas por profesionales comprometidos con el servicio público.